
 

 

会議録 

名称 平成２７年度３月富士見市図書館協議会 

開催日時 平成２８年３月１２日（土）午前１０時００分～１２時００分 

場所 中央図書館レセプション室 

出席者 

○図書館協議会委員 

 岩本喜直委員長  林文子副委員長  佐藤千枝子委員    

 野村富雄委員   忽滑谷美恵子委員 大澤茂和委員 

 山川亜紀子委員 

 

○教育委員会生涯学習課 

 木村課長  古川主査  寳榮主事 

  

○事務局 

 伊藤中央館館長代理 中原中央館副館長  

青崎ふじみ野分館長  長谷川鶴瀬西分館長 

 

○指定管理業者 

 紀伊國屋書店ライブラリーサービス部 福室 

欠席者  本間雄一委員 関根衣都美委員 渋谷八重子委員 

公開・非公開 公開 

次第 

○報告連絡事項 

 ２月の図書館運営報告（図書館） 

○協議事項 

 図書館利用案内 

 中央図書館レイアウト変更について 

配布資料 

・図書館協議会３月定例会次第 

・各館の行事実施報告 

・図書館利用案内 

・中央図書館レイアウト変更について 

・ふじみビデオクラブ ビデオフェスティバル 

・第３次富士見市立図書館サービス計画 

会議録確認 岩本委員長 



 

 

議事内容 

１．開会（伊藤館長代理） 

  

２．委員長あいさつ（岩本委員長） 

  

３．報告連絡事項 ２月の図書館運営報告 

  

各館からの運営報告 

 中央図書館 

 ・定例の行事「おはなし会」「一般向け映画会」「こども向け映画会」「団体 

貸出」「テーマ展示」「リサイクルコーナー」について報告。 

  「一般向け映画会」では、「霧の旗」を上映したところ、再上映をしてほし 

いと利用者からの意見があった。 

 ふじみ野分館 

 ・「おはなし会」「映画会」は、それぞれ開始時間が１４時スタートだった 

が、１１時スタートに変更して、より利用者が集まれる時間にする。 

 ・リサイクルコーナーを、ブックトラックを使用して常設。 

 鶴瀬西分館 

 ・一般向け講座として、「やさしいマネープラン」を開催したところ、３０代 

の若い層や、男性の参加者の比率が高かった。 

 ・学校連携では、入間地区学校図書館協議会にて、鶴瀬西分館の取組を紹介。 

 ・キャリア教育授業では、６年生の授業に参加し、地域で働く人たち１２名が 

集まり児童に説明。 

 

４．協議事項 

図書館利用案内について 

  日本語版・英語版・こども向け利用案内をサンプルとして配布。委員より予約

の仕方・他館から借りる方法などを記載することや、白黒であればレイアウトの工

夫、文字情報だけでなく視覚に訴え、手に取りたくなるような工夫をして欲しいと

の意見があった。 

 

中央図書館レイアウト変更について 

委 員 

今月の富士見について、場所の変更の周知や、記事の貼りかた、掲示の仕方 

についての工夫をしていただきたい。 

 

委 員 

  レイアウト変更の目的は。 



 

 

図書館 

  新聞をＹＡコーナーで読む方が多いため、新聞架を移動することでＹＡ世代 

が利用しやすいようにした。また、レーザーディスクが館内で視聴できなくな 

った（機器修理不能のため）ことに伴い、出納も考慮して事務室へ移動し、開 

いた書架を利用して新書棚とした。 

 

委 員 

  中央図書館のコンセプトはなにか。来てほしい年齢層へのＰＲをしていただ 

きたい。 

 

図書館 

  ＹＡ世代と親子連れが少ないため来館を促進したいと考えている。 

ＹＡ世代については、受験シーズンで勉強のために来館している。ビブリオ 

バトルもひとつのきっかけにして高校との連携も図りたい。 

 

委 員 

  新書棚への変更はどういう意図か。 

 

図書館 

  元々は既存の視聴覚ブースについて、中が見えにくいようにとの意図で周り 

を囲むように棚を設置した。設置した棚に合うサイズの資料ということで新書 

を設置している。 

 

委 員 

  「あかちゃんタイム」は非常に良い取り組みだとは思うが、反響はどうか。 

 

図書館 

  まだあまり認知されていないため、周知を更に図っていく必要があると考え 

ている。 

 

５．その他 

 ・次回会議について 

   次回は５月１４日（土）１０：００からとする。 

  

６．閉会（林副委員長） 

 


